

ARES PERÚ

REVOLUCIONANDO EL MERCADO DE PUERTAS EN EL PAÍS

Ares Perú se ha convertido desde hace 12 años en el principal referente en su campo de negocios gracias a la calidad de sus productos y a la innovación en su proceso de fabricación. Bajo esa línea, la empresa demuestra su liderazgo a través del crecimiento sostenido de sus ventas, la ampliación constante de su fábrica y la presentación de puertas altamente especializadas.

La calidad, tecnología y garantía de sus productos han convertido a Ares Perú en la más importante empresa fabricante de puertas contraplacadas. La firma lidera la comercialización directa a través de distribuidores o retails, contando en la actualidad con más de 60 puntos de venta en el territorio nacional. “Comenzamos en el 2002 con una planta de 1,000 m², con capacidad de producir 120 puertas por turno de ocho horas de trabajo. Desde el 2009 disponemos de una fábrica de 11,000 m² en donde podemos elaborar más de 250,000 puertas al mes”, afirmó Itamar Con, gerente general de Ares Perú. Durante estos años de operaciones, reveló, la compañía ha realizado una fuerte inversión en maquinaria especializada, contando hoy en día con tecnología continua de fabricación. “Importamos nuestros insumos de Chile, Colombia, Brasil, España, China y Alemania, teniendo especial cuidado en la calidad de los materiales recibidos. Continuamos siendo los preferidos de las tiendas para el mejoramiento del hogar como

